

**En redes sociales**

# **Movilh lanza campaña**

**Iniciativa busca  
fomentar la igualdad  
social y legal.**

El Movimiento de Liberación Homosexual (Movilh) lanzó ayer la campaña "El amor es amor" que busca a través de afiches, videos, y difusión de información a través de redes sociales poder fomentar la igualdad social y legal para lesbianas, gays, bisexuales y transexuales.

La iniciativa fue lanzada en el Centro Cultura Palacio La Moneda. En la actividad se expuso que la campaña cuenta con el apoyo y la participan más de 70 artistas y personajes del mundo político que incentivarán a defender el respeto de los derechos humanos en Chile.

El fin específico, explicaron los dirigentes del Movilh, de estas actividades son acelerar la tramitación del Proyecto de Ley que Establece Medidas contra la Discriminación, de las normas por la igualdad para todas las parejas, de la ley de identidad de género y de la derogación de los artículos 365 y 373 del Código Penal.

"La campaña contiene en su sitio web una misiva dirigida a todos los parlamentarios del país donde se demandan estos cambios legales, a la que pueden adherir las personas con su nombre y Rut", dijo Rolando Jiménez, presidente de Movilh.